

MERECIDO RECONOCIMIENTO A MARIA TERESA RUIZ



La distinción "Condecoración al Mérito Amanda Labarca 2000", le fue entregada a la académica del Departamento de Astronomía y Premio Nacional de Ciencias, María Teresa Ruiz González en una solemne ceremonia realizada el 19 de diciembre en el Salón de Honor de la Casa Central de nuestra Universidad.

Encargada de hacer la presentación de la galardonada fue la profesora María Teresa Infante Caffi, quien en su intervención destacó las cualidades humanas, académicas, científicas y sus importantes aportes en el campo de la Astronomía de María Teresa Ruiz, tanto en el ámbito nacional como internacional.

Luego de recibir la distinción de manos del Rector Luis Riveros, María Teresa Ruiz, hizo una amena e interesante exposición sobre la "Evolución del Universo".

Antes de entrar en materia, la galardonada, manifestó que se sentía muy honrada por recibir esta distinción creada en memoria de quien fuera una mujer extraordinaria, pionera y una visionaria que supo luchar desde los albores del siglo XX por los derechos de la mujer y mostrar con su propio ejemplo la importancia de la participación de la mujer en distintos ámbitos del quehacer nacional.

Asimismo, agradeció con sentidas palabras a quienes siempre la apoyaron, creyeron en ella y que le permitieron llegar a ser lo que hoy día es: una astrónoma.



La exposición sobre la "Evolución del Universo" fue seguida con mucho interés por los numerosos asistentes, quienes apreciaron la claridad y amabilidad con que fue dictada.

BECA NISSAN MARUBENI

En una ceremonia realizada en la Sala Amanda Labarca de la Casa Central, se entregaron dos becas a alumnos de esta Facultad, otorgadas por Nissan Marubeni.

Los agraciados con este beneficio que cubre el arancel más gastos, son los alumnos Williams Calderón M. y Elizabeth Muñoz M.